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               Verband für Reiterspiele e.V.  

 

Mounted Games Deutschland 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung v. 09.11.2024 in Sottrum 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung: 
Der Vorsitzende Volker Baasch eröffnet als Versammlungsleiter um 10:12 Uhr die Sitzung 
und begrüßt die Anwesenden. Abgemeldet hat sich Timo Kramer. Die Einladung erfolgte 
form- und fristgerecht. 

 

TOP 2: Vorlage des Protokolls der letzten MV 
Es liegen keine Änderungswünsche zum Protokoll vor. 

 

TOP 3: Berichte von 1. Vorsitzender, stv. Vors., Geschäftsführer, Sportwart, Regelwart 
Der Vorsitzende Volker Baasch berichtet vom Assistent-Referee-Kurs. Das Zertifikat ist für 
die folgenden drei Jahre nach dem Prüfungsjahr gültig. Der Vors. weist erneut auf die 
Problematiken bei Veröffentlichungen in den Social Medias hin und bittet um direkte 
Kommunikation bei Problemen anstatt über Social Medias. Mitglieder sind satzungsgemäß 
verpflichtet, den Verband in der Öffentlichkeit angemessen darzustellen. Für die Nutzung von 
Bildmaterial ist eine schriftliche Einwilligung (Formblatt) zu erstellen. Die stv. Vors. Denise 
Ötjen teilt mit, dass sie nicht zur Wiederwahl steht. Die Geschäftsführerin Judith Moormann 
gibt die Mitgliedszahlen bekannt: 449 persönliche Mitglieder, 34 Anschlussvereine. Der 
aktuelle Kassenstand beträgt ca. 20.500 €. Arenawagen, Beiträge und Teilnahme an 
internationalen WBs sind noch abzurechnen. Der Regelwart Ove Lück listet die Aufgaben 
des Regelwarts auf: Regelwerk auf den neuesten Stand bringen, bestehende Regeln 
verdeutlichen, Änderung von IMGA-Regeln eindeutschen, Championatszulassung prüfen, 
Bindeglied zwischen VS und HSR, Rangliste führen. Der Sportwart Mats Hensel legt seine 
Aufgaben dar: Betreuung nationaler WBs (23 WBs, 265 Teamteilnahmen für 2024). Die 
Qualität der Ausschreibungen ist zufriedenstellend. Angaben zum Geläuf weichen mitunter 
von der Wirklichkeit ab. Sportwart ist Bindeglied zwischen Nationaltrainern und Vorstand.  
Der Vorsitzende verabschiedet Denise Ötjen als stv. Vorsitzende und bedankt sich.   
 

TOP 4: Bericht der Nationaltrainer 
U12 Friederike von Waaden: Das Kadertraining der U12 fand zusammen mit dem Training 
anderer Altersklassen statt ergänzt durch Online-Mentales-Training. Friederike wünscht sich 
mehr U12-Reiter. 
U15 Angelique Runge: Ab April jeden Monat ein Training. Das Nationalteam bildete 
zusammen mit den Eltern ein tolles Team. Das mentale Training mit Friederike half, 
Nervositäten im Wettbewerb im Griff zu halten. Das Ziel A-Finale bei der EM in Frankreich 
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wurde erreicht. Die U12-Einzelreiter Neela Blaschek und Lucy von Allwörden wurden in 
gemeinsame Aktivitäten eingebunden. 2025 soll die EM in Irland beschickt werden. 
Leihponys sind für Angelique keine Option. Die Kosten je Pony liegen bei 2.500 €, wenn ein 
Transportunternehmen eingebunden und je Reiter ein Pkw eingesetzt wird. 
U18, OK Widukind Moormann berichtet auch stellvertretend für Maya Ritter: Teams beider 
Altersklassen starteten in Italien auf der WM sowie in Frankreich auf der EM. Die Italiener 
geizten mit Vorabinformationen. Tatsächlich war es ein sehr gut organisiertes Turnier auf der 
hervorragenden Anlage in Arrezzo. Temperaturen um die 35 Grad im Schatten waren für 
Reiter und Pferde jenseits der Grenze. An die IMGA wurde der Hinweis gegeben, Turniere in 
solch heißen Gegenden nicht im Hochsommer stattfinden zu lassen. Bei der WM verlor das 
deutsche U18-Team das Stechen um den dritten Platz, für das deutsche U18-Team eine 
wirklich gute Platzierung. Das deutsche OK-Team wurde knapp hinter Frankreich 
Vizeweltmeister. Bei der EM in Frankreich gab es in den deutschen Teams beider 
Altersklassen Ausfälle von Pferden und Reitern. Das U18-Team erreichte Platz 5 und das 
OK-Team ebenfalls Platz 5. Maya Ritter überlegt für die Zukunft, bei einer dünnen 
Personaldecke nur einen WB anzusteuern. 
 

TOP 5: Bericht HSR-Treffen vom 20.10.24 

Der Bericht ist angehängt. 
 

TOP 6: Bericht Gerätewart und Social-Media-Gruppe 
Der Gerätewart Volker Baasch berichtet, dass Sven Behrend als Unterstützer für den 
Arenawart nicht mehr zur Verfügung steht. Volker hält einen Arenachef auf  
Ranglistenturnieren für zwingend notwendig. Er hat kein Verständnis für groben Umgang mit 
Spielgerät. Das neue Gründerrennenequipment ist deutlich empfindlicher. Grüne Westen für 
die Arenaparty sind vorhanden.  
Zu Social Media führt Janina Hinrichs aus: Von März bis November 300 weitere Follower. 
Wenn man Produkte verlinkt, erreicht man neue Leute. Wenn man Werbung bezahlt, steigt 
die Anzahl der Follower. Angeschaut wurden Stories (62 %), Reels (24 %), Beiträge (14 %). 
Gewünscht werden: Ponyhelden, Teamvorstellungen, Interviews, Umfragen, Hinter den 
Kulissen, Wintertraining. Neu im Social-Media-Team: Sarah Kralik, Jana Viets, Finja 
Schmidt. Weitere Helfer gesucht! Die Versammlung wünscht, dass Turnierinfos nicht nur 
über Instergram sondern auch über WhatsApp verbreitet werden. 
 

TOP 7: Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 
69 persönliche Stimmen und 77 Vereinsstimmen. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
 

TOP 8:  Erörterung und Beschlussfassung Haushaltsplan 2025 
Keine Anmerkungen zum vorgestellten Haushalt. 
Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 9: Wahlen 
Sportwart 
Mats Hensel, 24118 Kiel, Hansastrasse 36 geb. 03.06.1993 wird f.d. Wiederwahl 
vorgeschlagen. Keine weiteren Vorschläge.  
Mats Hensel wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Regelwart 
Der Vorstand schlägt Janina Hinrichs, 25469 Halstenbek, Hauptstrasse 16 geb. 12.03.1990 
vor. Keine weiteren Vorschläge. 
Janina Hinrichs wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
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Stellvertretender Vorsitzender 
Der Vorstand schlägt Ove Lück, 25924 Klanxbüll,, Wisch 9 geb. 21.03.1967 vor. Keine 
weiteren Vorschläge. 
Ove Lück wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 

Kassenprüfer 
Es werden vorgeschlagen f.d. Wiederwahl Gunnar Schmidt und Jan Kapitza. Keine weiteren 
Vorschläge. 
Gunnar Schmidt und Jan Kapitza werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 
 

TOP 10: Anträge von Mitgliedern 
Gewichtsformel als Grundlage für Ermittlung Pferdegewicht und Begrenzung Reitergewicht 
auf max. 20 % des Ponygewichts (George) 
Der 1. Vors. verliest den Antrag vor stellvertretend für den abwesenden Antragsteller.  
Die IMGA wendet die eigene Regel nicht an, weil sie aus zeitl. Gründen undurchführbar ist, 
weshalb das HSR-Gremium exemplarisch Rechnungen auf Basis Starterlisten durchführte. 
Danach dürften die meisten Ponys nach der IMGA-Regel mehr tragen als bisher. Wenn 
Proportionen nicht passen, haben die HSR nach geltenden Regeln die Möglichkeit 
einzuschreiten. Sarah Keppler hält es für gut, dass in der.jüngeren Vergangenheit vermehrt 
gewogen wird. Mandy Gilde hält den aktuellen Umgang beim Wiegen für respektvoll. 
Der Antrag wird mit 104 Nein-Stimmen abgelehnt bei 24 Enthaltungen und 12 Ja-Stimmen. 
 

Einführung einer Einsteigerklasse (W. Moormann) 
Der Antragsteller führt aus, dass ein Einstieg einfach gehalten werden soll. Ein Team mit min. 
zwei Reitern ist einfacher zu realisieren, auch weil neue Vereine weniger Equipment 
benötigen. Die Turniere sollen halb- oder eintägig sein. Die Ansprüche an die 
Platzverhältnisse sind geringer als bei Standardturnieren.  
Der Antrag wird angenommen mit 119 Ja-Stimmen bei 17 Enthaltungen, 0 Gegenstimmen. 
Die HSR erarbeiten einen Entwurf. 
 

TOP 11: Termine 2025 
Die Termine wurden unmittelbar anschließend ins Netz gestellt. Die Pairs führt TuS 
Hemslingen durch in Jübek (24./25. Mai). Abstimmungsergebnis:  Einstimmig dafür. 20./21. 
Sept. Championat in Wolteritz. Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür. 
 

TOP 11: Verschiedenes 
Der Vorstand bittet darum, dass Anträge von Mitgliedern als pdf-Datei veröffentlichungsfähig 
eingereicht werden. Der Antragsteller selbst ist für die Veröffentlichungsfähigkeit 
verantwortlich. 
World Individuals 2026 in Deutschland – Sachstand: Datum 27.07.26 bis 02./03.08.26. In der 
Woche davor findet die WTC in Norwegen statt.  
Arbeitsgruppe Zukunft gibt Interessenten Paten zur Hand. Die Arbeitsgruppe wünscht 
Budget.  
 

Der Vorsitzende Volker Baasch schließt die Sitzung um 14:34 Uhr. 
  
 
 
 

gez. Volker Baasch (Versammlungsleiter) gez. Judith Moormann (Protokollführer) 
 
Tökendorf, den 18.02.2025 


